

Der Artikel „InsiderFCB war in der Allianz-Arena“ erscheint
in der Plattlinger Zeitung am 02.06.10

40 Mittwoch, 2. Juni 2010

NAMENTLICH IN DER PZ

„Insider FCB“ war in der Allianz Arena

Plattling. Hautnah erlebt hat der Fanclub „Insider FCB Plattling“ am Samstag die Allianz Arena. Auf dem Oberrang des Stadions konnten die Teilnehmer die Lautstärke ihres Torjubels testen und sich in den bequemen Ledersesseln der VIPs überlegen ob sie nicht doch eine Loge erwerben wollen – für 90 000 Euro im Jahr. Obwohl die Plattlinger Fans nicht im Entmüdungsbecken baden oder Elfmeter auf dem Rasen schießen durften, waren alle spätestens beim Besuch des Fan-Shops zufrieden und glücklich. Einer der Ausflügler verliebte sich sogar in den Shop der Se-



chizger, konnte aber gesund geborgen werden, berichtet der Vorsitzende Charly Reisinger. Am 10. Juni beteiligt sich der Fanclub am Volksfestauszug in Plattling. Anmeldungen dafür werden unter webmaster@insiderfcb-plattling.de entgegen genommen. Weitere Infos über den Verein unter www.insiderfcb-plattling.de. – pz/ Foto: FCB